

# 4 D

Do · Design · Dream · Discover

令和 6年 6月12日(水)  
国立市立国立第三中学校  
第2学年 学年通信 No.6

## 美しい戦い（体育祭）が終わりました。

6月1日(土)に行われた体育祭は、活動しやすい天気の中実施することができました。クラスメイトや他クラスの友達を応援しながら、一人ひとりが最大限の努力をし、『<sup>かっぱ えびせん</sup>勝敗笑美戦』のスローガンどおり、美しい戦いを繰り広げることができました。

1年生で体育祭を経験した影響は大きく、実行委員を中心に、「みんなで作戦を立てる」「みんなで取り組む」という姿が良いな…と思える体育祭でした。日頃の体育授業から男女関係なく一緒に練習や試合をしていますが、それが体育祭にも反映され、クラスが一丸となった台風の日(学年種目)は見ごたえのある対戦でした。「自分の持てる力を発揮する」という経験は、このあとの色々な行事(上級学校訪問・職場体験・校外学習)や取り組み(定期考査における家庭学習・長期休みの宿題・総合学習での発表など)に生かされるでしょう。



# 上級学校訪問 事前指導を行いました。

10日(月)1時間目は、14日(金)の上級学校訪問に向けて、学年指導を行いました。上級学校を訪問する際の心がまえや礼儀、公共交通機関を利用する際のマナーなどを意識して行動しましょう。

当日の服装は、標準服(正装)です。女子はリボンを忘れないようにしましょう。

また、家から持参する持ち物は次の通りです。

交通費<交通系ICカードも可。>

ICカードを利用する場合は、残高不足で電車に乗り遅れた…などが無いよう、事前にチャージができていと良いです。

電話代(小銭で用意)

行程に支障が出る場合には、公衆電話から三中へ連絡を入れます。10円玉を準備しましょう。

筆記用具 生徒手帳 時計(班で一つ以上) 雨具 水筒

**\*交通費(貴重品)については、朝学活で班ごとに回収します。**

学校から持っていくものは次の通りです。

上級学校訪問のしおり

上履き(靴を入れる袋)

訪問する学校によります。三中を出る前に最終確認をしましょう。

■クロムブック(班長)

当日は特別時程ですが、4時間目の授業を15分短縮して、12:15~12:45が給食の時間になります。14:00到着目標となるので、到着までに時間がかかる班から順番に出発します。上級学校訪問の時間は14:00から15:00 前後までです。

16:45までに三中に戻ってきたら、第2会議室で帰校報告をします。三中到着が16:45を過ぎる場合は、班長が三中へ電話連絡をします。

クラスで行った7時間の事前学習で、上級学校についての下調べ・学校への行き方・訪問時マナーの確認・緊急時対応の仕方など、様々なことを学んできました。14日(金)が当日です。班員で協力して、上級学校訪問を成功させましょう。それが、本当に行きたい学校が出てきた際、学校説明会やオープンスクールに行くときの参考になります。

<訪問先とメンバー>